

Eolien Taza: rencontres d'information et d'échange avec la population locale

Des rencontres d'information et d'échange avec la population locale de la région où sera réalisé le projet du parc éolien de Taza ont été lancées par l'ONEE et le consortium +EDF Energies Nouvelles+ (France) et +Mitsui+ (Japon), indique un communiqué de l'ONEE. Ces rencontres ont pour objectif d'informer la population et les parties prenantes sur la nature du projet, son calendrier de réalisation et les résultats de l'étude d'impact environnemental et social y afférente. Cette étude, qui a été soumise à l'approbation de la population locale et examinée et validée par le comité national des études d'impact, a montré la viabilité environnementale du projet. L'ONEE et la Société de Projet se sont engagés à cet effet à mettre en œuvre le Plan de Gestion Environnemental et Social issu de cette étude, poursuit la même source. Le parc éolien de Taza de 150 MW, situé à environ 12 km à vol d'oiseau, au Nord-Ouest de la ville de Taza, constitue la première tranche de ce programme éolien.